

## Persit KCK Cabang XLV Kodim 0826/Pamekasan Ikuti Pelatihan Pembuatan Berita Oleh Times Indonesia

Makruf - PAMEKASAN.XPRESS.CO.ID

Sep 15, 2023 - 13:48



PAMEKASAN - Persit KCK Cabang XLV Kodim 0826/Pamekasan mengikuti pelatihan pembuatan berita secara virtual bersama Kodam V/Brawijaya dan Times Indonesia. Ketua Persit KCK Cabang XLV Kodim 0826/Pamekasan, Ny. Nuraini Ubaydillah, memimpin delegasi dalam kegiatan yang berlangsung di Aula Makodim 0826/Pamekasan, Jum'at (15/09/2023).

Pelatihan tersebut merupakan inisiatif dari Kodam V/Brawijaya dan Times Indonesia dalam upaya meningkatkan kemampuan jurnalistik bagi anggota Persit KCK. Dalam era digital seperti sekarang, keterampilan menulis berita yang baik dan informatif menjadi sangat penting.

Selama pelatihan, peserta diberikan pemahaman mendalam tentang berbagai

aspek pembuatan berita, termasuk teknik penulisan, penelitian, dan pengeditan. Mereka juga diberikan pengetahuan tentang etika jurnalistik, termasuk tanggung jawab dan integritas sebagai seorang jurnalis.



Ny. Nuraini Ubaydillah dalam mengapresiasi upaya Kodam V/Brawijaya dan Times Indonesia yang telah menyelenggarakan pelatihan ini. Ia menekankan pentingnya kemampuan berita dan jurnalistik bagi anggota Persit Kodim 0826/Pamekasan, terutama dalam mendukung komunikasi efektif dengan masyarakat.

"Melalui pelatihan ini, kami berharap anggota Persit Kodim 0826/Pamekasan dapat menjadi narasumber yang handal dan dapat mengungkapkan informasi dengan akurat dan objektif terutama kegiatan yang telah kita laksanakan," ujar Ny. Nuraini.

Pelatihan ini juga diharapkan dapat membantu Persit KCK dalam memperluas jaringan komunikasi dengan media massa dan meningkatkan kehadiran mereka dalam menyajikan informasi yang relevan kepada masyarakat.



Sementara itu Ketua Persit KCK PD V/ Brawijaya Ny. Shally Farid Makruf dalam sambutannya mengatakan bahwa Kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi memainkan peranan penting dalam membentuk arah dan perkembangan masyarakat.

Ia juga menyampaikan perlunya anggota Persit mendapatkan pelatihan jurnalistik untuk meningkatkan kemampuan dan keterampilan khususnya dalam pembuatan berita yang mewakili kegiatan Persit di Kodam V/Brawijaya.

"Pelatihan ini merupakan bentuk upaya kami untuk terus meningkatkan kemampuan dan keterampilan anggota Persit dalam bidang jurnalistik," ujar Ny. Shally Farid Makruf.

Pelatihan jurnalistik diharapkan agar anggota Persit dapat menerapkan pengetahuan dan keterampilan yang telah mereka pelajari dalam kegiatan sehari-hari mereka di bidang jurnalistik, sehingga mampu menjadi pelapor yang handal bagi Persit serta berguna bagi masyarakat setempat.